
FUTBOL - SALA

Vamos a aprovechar la página que se nos ofrece en el anuario de este año, para hacer un poco de historia sobre nuestra entidad.

El Futbol-Sala Sta. Eulalia, se creó hace tres años, coincidió con la creación por la Federación Catalana de este deporte, habiendo jugado con esta temporada, un total de tres, y militando las dos últimas dentro de la Segunda División de Barcelona.

Los componentes somos jóvenes del municipio, que teníamos ganas de practicar algún tipo de deporte de equipo, y con la buena voluntad y el trabajo de todos logramos esta entidad, que ante todo es un grupo de amigos, pero abierta a todo el mundo.

En la actualidad, los que la formamos somos: Alberto Poma, Narciso Prim, Salvador Salvadó, José Puigdomenech, José M.º Gual, Esteban Gual, Julián Diosdado, José Luis Yélamos, Miguel Riera, José Uñó, Francisco Brosa, y como delegado del equipo, Manuel Galván.

Por lo que respecta a esta temporada que acaba de finalizar, hay que calificarla de buena, habiéndose obtenido la sexta plaza de una Liga de dieciocho equipos, y haber sido en toda la temporada uno de los equipos fuertes del grupo, a destacar que el campeón fue el F. C. Barcelona, con el que se consiguió un meritorio empate en nuestra pista.

De cara a la próxima temporada, cabe decir que el equipo sufrirá algunas reestructuraciones, debido a que varios de nuestros jugadores van a jugar en equipos de fútbol de categoría regional, por lo que aprovechamos desde aquí para hacer un llamamiento a todos aquellos jóvenes que estén interesados en este deporte, se dirijan a cualquiera de los antes citados.

Para terminar, sólo nos resta agradecer al público que venía a presenciar nuestros partidos los sábados por la tarde, ya que nos representaba un estímulo para nosotros, y también agradecer al Ayuntamiento su colaboración, así como a la empresa «JOMI», todas las atenciones que han tenido con nosotros.

